

ABSTRAK

Era otonomi telah banyak mendorong daerah untuk lebih memperhatikan nilai-nilai yang berguna untuk mencapai kesejahteraan masyarakatnya serta menciptakan kemandirian daerah guna meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan peningkatan kehidupan yang lebih baik dalam bidang ekonomi, sosial maupun politik. Otonomi yang sesungguhnya adalah otonomi yang memberikan kewenangan sepenuhnya kepada daerah untuk menjalankan pemerintahan yang mandiri serta kreatif dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat di daerah, terutama dalam ini rakyat yang berada dipedesaan. Adapun upaya yang dapat diwujudkan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat dipedesaan yaitu melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDes). BUMDes dapat berfokus pada berbagai sektor ekonomi, seperti pertanian, perikanan, pariwisata, kerajinan, industri kecil, jasa, dan lain-lain. Ini membantu desa mengurangi ketergantungan pada sektor tunggal dan menciptakan peluang kerja serta penghasilan tambahan. Melalui BUMDes, masyarakat desa diberdayakan untuk berpartisipasi dalam proses pengambilan keputusan dan pengelolaan usaha. Berkaitan dengan hal tersebut, penulis akan melakukan tertarik untuk melakukan kajian mengenai bagaimana Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Desa Kalongan dalam menunjang kemandirian ekonomi masyarakat Kalongan, Kabupaten Semarang

Dalam melakukan penulisan hukum ini, penulis menggunakan metode penelitian yuridis empiris. Spesifikasi penelitian yang digunakan adalah deskriptif analisis, jenis data yang digunakan adalah data primer yaitu peraturan perundang-undangan dan segala dokumen resmi yang memuat ketentuan hukum, serta metode analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian, bahwa pelaksanaan BUMDes sudah sesuai dengan pengaturan mengenai BUMDes dan desa yang diterapkan secara baik dan tegas sesuai Undang-Undang yang berlaku. Untuk memaksimalkan potensi dan kinerja BUMDes, diharapkan pemerintah Desa Kalongan dan pengelola BUMDes Desa Kalongan, diharapkan untuk lebih memberikan perhatian khusus dalam pengelolaan BUMDes Desa Kalongan, baik dengan sosialisasi, pengawasan, pembinaan, memberikan nasehat, motivasi, saran, serta meningkatkan kerjasama dengan masyarakat desa.

Kata kunci: : *BUMDes, Ekonomi, Otonomi*